

2020年8月7日

学校法人平和学園
平和学園小学校
2020年度 学校だより 第5号
〒253-0031
神奈川県茅ヶ崎市富士見町5-2
TEL 0467-87-1662/0131
FAX 0467-87-0411
URL <http://www.aletheia.ac.jp/s/>

平和の花

実を結ぶ

年間聖句

わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。人がわたしにつながっており、私もその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。

ヨハネによる福音書 15章5節

1学期の終業にあたり保護者の皆さまに本校に対してのご協力を深く感謝いたします。新型コロナウイルスの猛威を防ぐため、学校が様々な対応を余儀なくされた際に、保護者の皆様におかれましては全面的に学校にご協力をいただき、本日終業式を迎えられました。改めて感謝申し上げます。

子どもたちも新型コロナウイルスの対応による環境の変化に耐え、新しい環境に適応するために努力する姿がありました。新しい社会の常識に適応する子どもたちの姿勢と適応能力に感心し、私たち大人も見習うこともありました。

また、私は毎日子どもたちに励まされて、元気をもらっています。毎日校長室に来る子どもや誕生日にお祝いしてくれた子どもたち。言葉以外でもビーズ作品や絵で励まされたこともありました。大好きな子どもたちにも感謝です。

夏休みもコロナ渦で活動が制限されていますが、その中にありながらも今年の夏休みでしかできないご家庭での過ごし方を子どもと一緒に考え、行動を共にしていただきたいと願っています。2学期始業までの間、豊かな夏休みの思い出になるように、期待しております。

子どもが家庭でお祈りする時、一緒にお祈りに加わっていただければ幸いです。お祈りには、自分のことだけではなく、共に生きる友達や、今天災や困っている人々に思いを馳せ、寄り添う子どもの姿勢と願いがあります。ご家庭でもご一緒に心を合わせて祈っていただければ幸いです。他者のために祈ることは『平和をつくり出す人』の第一歩と言えるのではないのでしょうか。

6月の学校再開から現在まで平和学園らしく、お互いを尊重し、認め合う環境になるように、さらに相手を考え思う教育環境をつくり上げることを目標に1学期を過ごしてきました。けれど、子どもの成長に不可欠で必然な、予定していた学校行事ができず、1学期を終わることが残念です。2学期と3学期は、子どもたちの成長に欠かせない行事を教職員と子供たちで考え企画し、実行に移したいと思います。一方で児童の命を第一に考える時、2学期の始まる9月からも再度保護者の皆さまにお願いをしなければならぬことがあるかもしれません。その時にもご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

